

Presse Nationale

> Politique



Ouattara de retour à Abidjan

Le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara, est rentré, hier mardi 31 juillet 2018, après avoir pris part, au 53^e Sommet ordinaire de la CEDEAO, à Lomé, au Togo.



CEDEAO : Buhari prend les commandes de la Conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement

Lors du 53^e Sommet de la Conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de la CEDEAO, les Présidents de la CEDEAO ont confié les commandes de leur Conférence au Président du Nigeria, Muhammadu Buhari, qui remplace à ce poste Faure Gnassingbé Eyadema, le Président du Togo.



Défilé de personnalités à Daoukro : un front anti-Ouattara se prépare

Le président du PDCI, Henri Konan Bédié, reçoit ces jours-ci de nombreux visiteurs qui sont des acteurs de l'opposition ou des personnalités précédemment membres de la coalition RHDP. Il s'agit, entre autres, de Danièle Boni Claverie, Bamba Moriféré, Gnamien Konan, Daniel Aka Ahizi et Kanigui Soro Brahimi.



La CEI annonce la date du dépôt des candidatures aux élections municipales et régionales

Du mardi 14 août au dimanche 19 août 2018, les candidats aux élections municipales et régionales sont attendus à la Commission Electorale Indépendante (CEI) pour le dépôt de leurs dossiers de candidature. En effet, la période du contentieux portant sur la liste électorale provisoire qui avait été ouverte depuis le 25 juillet, a pris fin le mardi 31 juillet 2018.

> Economie



53^e sommet ordinaire de la CEDEAO : Jean-Claude Brou a prêté serment

En marge de la cérémonie d'ouverture du 53^e sommet ordinaire de la CEDEAO, le 31 juillet 2018, à Lomé, au Togo, le nouveau président de la Commission de la CEDEAO, l'Ivoirien Jean-Claude Brou, a solennellement prêté serment.



Collecte des impôts : Duncan invite à imaginer de nouveaux mécanismes pour élargir

Parrainant, le 31 juillet 2018 à Abidjan, la cérémonie de la 17^e édition du prix d'excellence de la direction générale des impôts, le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a invité la direction générale des impôts à poursuivre ses efforts dans l'innovation pour trouver de nouveaux mécanismes qui permettent d'élargir davantage l'assiette fiscale.



Développement économique : l'exemple ivoirien intéresse l'ACET

Le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a accordé une audience, le 31 juillet au Palais présidentiel au Plateau, au président fondateur du Centre africain pour la Transformation économique (ACET), Kingsley Amoako.



53^eème sommet ordinaire de la CEDEAO : la monnaie unique au menu des discussions

Le 53^eème Sommet ordinaire des Chefs d'Etat de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) s'est ouvert le 31 juillet 2018, à Lomé. L'un des sujets abordés à ce sommet concerne la monnaie unique de la CEDEAO. Sur ce sujet, les membres du groupe de travail avaient adopté en février

2018, à Accra, une nouvelle feuille de route visant à accélérer ledit processus afin qu'elle soit effective en 2020. ...Les Chefs d'État veulent analyser les obstacles au plan technique relatifs, notamment, à la manière de fédérer l'ensemble des banques centrales de l'espace CEDEAO.

> Société



Semaine nationale de la salubrité : Des actions d'envergure contre l'insalubrité en août

La semaine Nationale de la Propreté (SNP) édition 2018 se déroulera, comme instituée par le gouvernement en 2016, du 1er au 6 août 2018, sur toute l'étendue du territoire. Le thème de cette édition 2018 est : « Un cadre de vie propre et sain, ma responsabilité au quotidien ». L'objectif général est de contribuer à l'amélioration de la salubrité du cadre de vie et travail.



Planification familiale/Aka Ouélé, ministre de la Santé : « La mortalité maternelle concerne 32% des filles de moins de 24 ans »

Lors du lancement, le 31 juillet 2018 à Abidjan, du Micro plan 2018 de communication de masse pour le changement social et de comportement en faveur de la planification familiale, le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé, a indiqué que « la mortalité maternelle concerne 32% des filles de moins de 24 ans ».



Planification familiale : les "Champions de la PF" mis en mission

Des leaders religieux, des commerçants du marché gouro, les radios de proximité et des jeunes ambassadeurs ont été mis en mission, le 31 juillet 2018, en vue de favoriser l'adoption de la Planification familiale (PF) par les populations. Cette cérémonie s'est déroulée en présence du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé et de la ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé.



Le gouvernement ouvre 2 concours exceptionnels d'entrée à l'INP-HB

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique vient de lancer le concours d'entrée à Institut national polytechnique de Yamoussoukro pour donner l'opportunité aux nouveaux bacheliers d'intégrer ce prestigieux établissement pour la session 2018. Ce concours concerne les cycles longs pour les 3 classes préparatoires (biologie, technologie, commerce) et les cycles courts pour les préparations des DUT et DTS.

Vu sur le Net

> Economie



Le 4e pont d'Abidjan: un peu des 3 premiers ponts

Le 4e pont d'Abidjan apparaît comme une synthèse des 3 premiers ponts sur la lagune à Abidjan. Du pont Houphouët-Boigny, il emprunte la voie ferrée. En même temps qu'il abritera une gare de péage, comme le pont HKB. Evidemment, il débouchera sur le quartier du Plateau, tout comme le pont De Gaulle.



Le CENCC lancé pour un cacao ivoirien plus compétitif

Dans un contexte de morosité sur les marchés internationaux en ce qui concerne le prix des matières premières agricoles, un groupe d'exportateurs ivoiriens a décidé de redynamiser le secteur du cacao en unissant leurs forces. Ils ont décidé de se regrouper au sein du Collectif des exportateurs nationaux de cacao (CENCC). Cette organisation comprend 12 exportateurs sur les 21 qui comptent le pays et veut se donner les moyens de "pouvoir rivaliser" avec les multinationales du secteur tels que le Suisse Barry Callebaut, l'Américain Cargill ou le Singapourien Olam. (Source : BBC)



300 à 600 agents bientôt licenciés au Conseil Café-Cacao

Un licenciement de 300 à 600 agents du Conseil Café-cacao est prévu, apprend Poleafrique.info. Ce licenciement fait suite à l'audit mené par le cabinet KPMG qui a révélé que sur les 1 100 employés par cette structure, au moins 400 n'avaient pas d'attribution précise. En clair, ils étaient payés à ne rien faire, fruit du copinage que produisait le Conseil Café-Cacao.

> Société

Au moins 200 cas de fraudes signalés au BAC 2018, les élèves et parents d'élèves protestent

Au moins 200 cas de fraudes ont été signalés dans un seul établissement lors des délibérations du Baccalauréat 2018. La Direction des Examens et des Concours (DECO) a procédé à l'annulation de ces BAC suspects pour copies conformes. Les élèves et leurs parents entendent porter l'affaire devant la justice. La Direction des Examens et des Concours (DECO), a décidé d'annuler purement et simplement ces BAC au motif que ces 200 candidats ont des copies conformes.

Lutte contre l'insécurité, l'opération «Vacances sécurisées 3» lancée, le jeudi 02 août, à Abobo

Dans le cadre de la lutte contre l'insécurité, l'opération « Vacances sécurisées 3 » sera lancée ce jeudi 02 août dans la commune d'Abobo, a-t-on appris de source sécuritaire. La Police nationale procédera au lancement officiel en présence du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité. L'opération « vacances sécurisées 3 » prendra le relais de l'opération « Epervier 3 » qui a permis de réduire, selon la police, la criminalité.

Agence de Presse

> Economie



L'État ivoirien accorde un prêt de plus de 400 millions de FCFA, à la mairie de Man pour la construction d'un grand marché

L'État de Côte d'Ivoire a accordé un prêt de plus de 400 millions de FCFA, à la mairie de Man, en vue de la construction d'un grand marché, a appris l'AIP, mardi, lors de la 2ème session ordinaire du conseil municipal de l'exercice 2018. « Pendant des années, nous avons cherché la solution pour la construction du grand marché de Man. (...) Et Dieu merci, nous apprenons avec plaisir que l'État a accepté de nous accorder le prêt...Maintenant, on va commencer à construire le grand marché de Man », a affirmé le maire de Man, Tia André, qui s'est réjoui avec les populations qui attendent cette nouvelle depuis 20 ans, après l'incendie qui a ravagé l'ancien marché.



Le secteur privé ivoirien se réjouit de la nomination d'Emmanuel Esmel Essis

Le secteur privé ivoirien se réjouit de la nomination d'Emmanuel Esmel Essis, anciennement directeur général du centre de promotion des investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI), au poste de secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé de la promotion de l'investissement privé. Le président de la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), Jean-Marie Ackah, s'est réjoui de la création de ce département ministériel, surtout de la nomination d'une personne capable de détecter les problèmes liés à leur secteur en vue de le rendre encore plus compétitif.

Un tribunal ordonne la liquidation de la société de négoce SAF-Cacao

En Côte d'Ivoire, un tribunal s'est prononcé en faveur d'une liquidation de la Société Amer et Frères (SAF-Cacao) active dans le négoce de cacao, en raison d'une lourde dette due au Conseil du Café-Cacao (CCC). C'est ce qu'a confié, à Reuters, Ali Lakiss PDG de la compagnie. « Nous nous battons pour survivre. Nous avons demandé au CCC et à la Primature de nous permettre d'exécuter nos contrats en 2017/2018, afin de rembourser nos dettes. Il est possible d'apurer toute la dette s'ils nous laissent travailler », indique le dirigeant.

> Société



Salubrité : démarrage de la 3ème édition de la SNP, mercredi à Abidjan

La troisième édition de la semaine nationale de la propreté (SNP) s'ouvre mercredi, à Abidjan, sous le thème, « Un cadre de vie propre et sain, ma responsabilité au quotidien », rapporte une note du ministère de l'Assainissement et de la Salubrité. Selon le document, cette édition, à l'instar de l'opération « Grand Ménage » organisée tous les premiers samedis du mois, va impliquer la population à travers une réelle mise à contribution de toutes les parties prenantes, notamment le corps préfectoral, les collectivités territoriales, le monde scolaire et universitaire, les ONG, les conseils syndicaux de copropriété, les associations et comités locaux de salubrité, les organisations de la société civile.

55,7 millions FCFA de l'UE aux sinistrés des inondations de juin

L'Union européenne a apporté une aide d'urgence à la Côte d'Ivoire destinée aux sinistrés des inondations ayant fait, dans le mois de juin, 20 morts et de nombreux dégâts matériels, informe un communiqué de l'Union. « Au vu de cette situation, l'Union européenne a décidé de débloquer une aide humanitaire de 85 000 €, soit environ 55,7 millions de FCFA, afin de soutenir les sinistrés », souligne le communiqué.



Meurtre d'un officier : la gendarmerie nationale annonce l'ouverture d'une enquête

Le Commandement supérieur de la gendarmerie nationale ivoirienne a condamné mardi le meurtre du capitaine Dago Dja Pierre, assassiné la veille, par des orpailleurs clandestins à Kofré dans la sous-préfecture de Kasséré dans l'extrême nord ivoirien lors d'une opération de démantèlement d'un site d'orpaillage clandestin dans cette localité. Il a annoncé l'ouverture d'une enquête.



Des gendarmes tirent pour disperser des riverains opposés à un déguerpissement à Yopougon

Des gendarmes ont tiré en l'air mardi, à Yopougon Sideci (Ouest d'Abidjan), pour disperser des riverains qui s'opposaient à un déguerpissement au sous-quartier Béago, a appris ALERTE INFO, auprès d'une source sécuritaire. Ce déguerpissement intervient dans le cadre d'un conflit foncier entre une famille (propriétaire terrien à Béago) et les habitants du village de Kouté.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.